



## Sonstiges **Beratungszentrum Liezen**

### **Ab / Am**

1992

---

Der Verein für psychische und soziale Lebensberatung betreibt in Liezen seit 1992 ein Beratungszentrum. Dieses Beratungszentrum befand sich am Standort Salzstraße 7.

Ab 2004 im Haus Fronleichnamsweg 15. Die offizielle Eröffnung der neuen Räume erfolgte im Februar 2006. Der Obmann des Trägervereins Jörg Knauer berichtete, dass damit der psychosozialen Dienst, die mobile sozialpsychiatrische Betreuung und die sozialpädagogische Familienberatung unter einem Dach vereint werden konnte. Kostenlos und vertraulich können sich Menschen mit psychischen oder sozialen Problemen im Beratungszentrum melden. Für Klienten, die nicht vor Ort behandelt werden können, gibt es die mobile sozialpsychiatrische Betreuung. Hier werden Menschen zu Hause besucht und betreut. Familien haben die Möglichkeit einer Krisenunterstützung durch die Familienberatung.

---

## **Neuer Facharzt für Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin**

 2008

Seit November 2008 unterstützt auch ein Facharzt für Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin (Dr. Frank van der Kallen) das Team des Beratungszentrums. Die Leistungen sind anonym und kostenlos.

---

## **Neubestellung des Obmannes**

 01.01.2016

Mit 01.01.2016 zieht sich der langjährige Obmann Jörg Knauer in den Ruhestand zurück. Seine Nachfolger sind Michael Truschig und Gregor Hofmann.

Knauers Ausscheiden ist auch mit einer Organisationsänderung verbunden, so wurde erstmals ein Regionalleiter bestellt. In Liezen übernimmt Doris Tornow diese Aufgabe.

---

Quelle: Zeitschrift "Ennstaler Woche" vom 23.02.2006 und Internet [www.beratungszentrum.at](http://www.beratungszentrum.at)

 Verfasser: Karl Hödl, 13.09.2007

 Letzte Überarbeitung: 19.11.2018